

**PRUEBA DE CONOCIMIENTOS  
DERECHO**

1. Son consideradas Fuentes del Derecho
  - a) Declaraciones de voluntad
  - b) Legislación
  - c) Jurisprudencia
  - d) Doctrina
  - e) Costumbre  
  - a) Solo A y B
  - b) Solo B y C
  - c) Solo B, C y E
  - d) Todas menos A
  - e) Todas
  
2. Son elementos de los precedentes administrativos
  - a) Actos administrativos que resuelven casos generales y concurrentes
  - b) Actos administrativos que interpretan el sentido de la legislación y son considerados de observancia obligatoria con su publicación en diario oficial "El Peruano".
  - c) Son actos administrativos que al resolver un caso particular interpretan de modo expreso y general el sentido de una resolución
  - d) Todas las anteriores
  - e) Ninguno de los anteriores
  
3. Son supuestos de conservación del acto administrativo
  - a) La no concurrencia de causales de nulidad
  - b) Emitido con motivación insuficiente
  - c) Omisión de documentación esencial
  - d) Solo a y b
  - e) Solo b y c
  
4. La participación de los administrados en los procedimientos administrativos se puede dar a través de:
  - a) Audiencia pública y periodo de información frente a actos de interés general
  - b) Acceso a todos los administrados al expediente sancionador
  - c) Información Pública frente a actos administrativos de interés particular
  - d) Solo a y b
  - e) Ninguna de las anteriores
  
5. Respecto a OSITRAN:
  - a) Es un organismo regulador constitucionalmente autónomo
  - b) Es un organismo público descentralizado dependiente de la Presidencia del Consejo de Ministros con autonomía financiera y administrativa
  - c) Es un organismo autónomo adscrito al Ministerio de Transportes y Comunicaciones
  - d) Supervisa y regula el transporte nacional
  - e) Ninguna de las anteriores

6. Respecto a la modificación del contrato es correcto afirmar:
  - a) No es necesario el acuerdo. Basta la decisión unilateral del Estado, quien puede cambiar las reglas de juego mediante una acción legislativa, por inclusión social, sin compensación alguna.
  - b) Los contratos no pueden modificarse, caso contrario, se estaría afectando la inversión privado y el grado de inversión obtenido por el Estado.
  - c) Es posible efectuar la modificación del contrato de concesión, por acuerdo de partes.
  - d) En algunos contratos, Contratos de Concesión, es viable establecer restricciones para que el propio Estado efectúe modificaciones contractuales, en un periodo de tiempo (3 años).
  - e) Solo c y d.
  
7. Respecto al régimen de servicios públicos contenido en la Constitución Política, es incorrecto afirmar:
  - a) La dirección y la gestión de los servicios públicos están confiadas al Ministerio de Economía.
  - b) La iniciativa privada es libre. Se ejerce en una economía social de mercado.
  - c) El Estado, en una economía social de mercado, actúa sólo en las áreas de servicios públicos e infraestructura, para generar inclusión social.
  - d) Solo a y c.
  - e) Todas son incorrectas
  
8. Respecto al régimen de protección al consumidor contenido en la Constitución Política, es correcto afirmar:
  - a) El Estado, sólo en algunos casos, defiende el interés de los consumidores y usuarios.
  - b) El Estado garantiza el derecho a la información sobre los bienes y servicios que se encuentran a su disposición en el mercado.
  - c) Los usuarios no tienen protección constitucional, sino legal, por lo que sus reclamos son resueltos por las empresas, y sólo en caso de impugnación, por una autoridad administrativa (Tribunales de los organismos reguladores, por ejemplo).
  - d) Solo a) y c)
  - e) Ninguna de las anteriores.
  
9. Indique cuál afirmación es correcta:
  - a) La Constitución prima sobre los Tratados de Derechos Humanos porque éstos no son parte de nuestro sistema
  - b) Los Decretos de Urgencia deben tener naturaleza temporal y estar justificados en una situación de urgencia que habilite su expedición
  - c) Los Decretos Legislativos son siempre una derivación de los Reglamentos
  - d) Los Reglamentos los emite el Poder Judicial cuando resuelve disputas
  - e) Ninguna de las anteriores
  
10. Respecto al procedimiento administrativo, es correcto afirmar
  - a) El funcionario público a cargo de resolver un procedimiento administrativo puede invocar el principio de libertad personal, es decir que nadie está impedido de hacer lo que la ley no prohíbe, para poder utilizar o aplicar potestades que el régimen legal no le confiere competencia
  - b) La potestad sancionadora de la administración y la potestad penal forman parte de una misma potestad punitiva del Estado para castigar los ilícitos y desalentar las inconductas

- c) El principio de informalismo implica que la administración pública puede prescindir de reglas formales de procedimiento administrativo a efectos de poder facilitar sus actuaciones, es decir en exclusivo beneficio de la propia administración
- d) Solo b y c
- e) Ninguna de las anteriores